TARTINES

Monsieur Alphonse Morin fait des efforts pour lessiver Tarte, dans les colonnes du Canada-Français.

Si jamais il réussissait à blanchir ce nègre-là, il aurait du mérite.

M. P. Aug. Choquette, dans la Sentinelle de Montmagny, demande des lettres de cachet contre les mécontents du parti libéral.

On serait bien de construi.e des prisons, si on rat les mettra tous.

Deux messieurs revenant de Quêbec s'installes dans un des compartiments du chi-palais

Le con lucteur vient les trouver et leur demande de vouloir bien passer dans un autre compartiment parce que celui qu'ils occupent est réser vé,

- Y a-t-il un lord auglais ou un archevêque à bord?

-Non, monsieur. c'est un joune homme du nom de Tarte.

TO THE "FREE PRESS"

The Ottawa Free Prss is presumably an official organ of the hon. Mr Tarte against his accusers. It says that an insignificant sheet of Montreal the Reveil wages was against the minister, etc.

The Free Press is perfectly free to qualify our paper by any name it may think proper, but it should remember that only a few months ago, its editor-in-chief was offering to subscribe to carry the case of the Canada-Revue Company to England and to support the Reveil. It was before the elections, and its influence was thought sufficient then to be appreciated. It has not decreased since.

DONNEZ-EN AUX ENFANTS

Si un ensant est atteint de rhume, vous lui administrerez, dès le début, quelques doses de BAUME RHUMAL, vous verrez le mal disparatre comme par enchantement.

La repaganisation du monde

Ce que j'écris ici est pour faire suite aux deux articles intitulés A propos de crémation, dèjà parus. Le journal orthodoxe qui m'a fourni la matière de ces articles, prend occasion de la construction des fours crématoires, dont l'usage se répand de plus en plus, pour dire:

"Tout ceci est un signe du retour des idées paiennes au sein des sociétés chrétiennes. Les nations chrétiennes ayant tourné le dos au christianisme, le paganisme est revenu; aussi, rien de plus naturel qu'on retourne au régime païen et même à quelque chose de plus brutal encore et de plus dégradant; car la chute se mesure sur la hauteur de laquelle on tombe. Voilà donc ce que le paganisme, le libéralisme et la libre-pensée ne craignent pas de proclamer au sein des sociétés jadis catholiques"

Que le monde soit revenu au paganisme, et que ce paganisme soit pire que l'encien, je l'ai constaté dans mes écrits précédents et je me confirme chaque jour de plus en plus dans cette conviction qui repose sur l'examen attentif et suivi de l'histoire, sur l'observation raisonnée de ce qui ce passe sous nos yeux et sur l'étude de l'Ecriture sainte, où se trouvent prédits cette résurection de l'idée païenne et ce regain de vitalité temporaire de la puissance de fascination satanique sur le monde. Mais que cette repaganisation des sociétés diverses qui composent ce qu'on appelle la Chrétienté, soit le fait du libéralisme et de la libre pensée ou de ce que lon décore de ces noms qui n'out plus de siguification saisissable, et qui, effets plutôt que causes, ne sont que des accidents historiques, c'est ce que je ne puis admettre. Je me propose aujourd'hui de signaler et de faire connaître le véritable auteur de cette déchristianisation du monde, qui n'est autre que le cléricalisme catholico-romain dont le journal cîté par moi est un des interprètes autorisés dans notre pays

Et d'abord, remarquons que le journal en question proclame au monde que les nations chrétiennes ont tourné le dos au christianisme et qu'elles sont redevenues païennes avec aggra-